

La ville de la Bande Dessinée

Nous sommes arrivés le vendredi 11 mai 2012 à Charleroi . Nous avons pique-niqué là-bas ; Nous avons des sandwiches tout près . Ensuite , nous avons visité la ville . Une guide nous expliquait des choses sur les personnages de BD . Elle nous a dit que la ville était réputée pour la Bande Dessinée comme vous le verrez sur les images suivantes . Nous avons aussi vu des statues de différents personnages de BD :



Lucky lucke



Marsupilami



Boule et bill



Spirou

Ensuite nous avons été dans le métro où , là aussi il y a des personnages de BD :

